



Die Sieger der Kinderolympiade: 30 Mädchen und Jungen machten mit.

FOTO: NH

Bolzplatz in Kinderhand

30 Kinder beteiligen sich an der Dahlheimer Kinderolympiade

DAHLHEIM. Der Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim hat die 2. Dahlheimer Kinderolympiade veranstaltet. Statt des üblichen Spielplatzfests wollten die Organisatoren den Kindern im Jahr der Olympischen

Spiele einen sportlichen Wettstreit bieten. Der Arbeitskreis verwandelte den Dahlheimer Bolzplatz in ein Olympiagelände. Mit 30 Kindern, davon 25 Athleten zwischen drei und 14 Jahren und vielen Gästen

war die Kinderolympiade gut besucht. Neben den neun Disziplinen, die den Mädchen und Jungen viel Freude bereiteten, war die Übergabe der Urkunden und Medaillen ein weiterer Höhepunkt. (RED)

